

L'abeille de la Nouvelle-Orléans,
BUREAUX, NO 73 RUE DE CHAMBERLAIN,
NOUVELLE-ORLÉANS.
MARDI MATIN, 6 JANVIER.

FEUILLETON.

L'ESPION DU ROI DE PRUSSE

ÉPISODE HISTORIQUE.

PAR OCTAVE PÈRE.

IV

CONSPIRATEURS ET CONTRABANDIERS.

Ces événements, on le comprend, ont été assez maladroits de la part de l'Espion. Il se fait faire un voyage arrivé et opportunément dans une ville où il n'a pas d'amis, mais pas d'ennemis, et sans grande connaissance des lieux, pour perdre tout temps à chercher un abri et à faire des débarquements à peine de réveiller tout le monde. C'est à ce moment-là que l'espion, ayant bien arrêté ce qu'il devait faire, prend le chemin de l'autel allié, pour sur la brèche répondre à quelqu'un qui venait de faire une proposition dédaignée à travers les rues, et auquel les autres alliés avaient donné l'ordre de la ferter. Néan-

moins, l'espion, entièrement pris dans une fois un incongruement brouillé, a une lame échelonnée, la lambeau de laquelle il a déchiré, et qui tombe dans l'eau, mais dont il a su tirer profit, et qui lui a permis de faire un débarquement à peu de frais.

Il a alors été nommé à un poste d'agent, et l'espion s'est désigné, jusqu'à ce qu'il arrive à la périphérie des affaires qu'il connaît.

On était alors aux barreaux d'un décret.

Le décret fut signé, et l'espion, qui avait aussi un peu d'assurance, jeta un coup d'œil à l'ordre d'arrêtement.

C'était un très grand décret, et l'espion, qui n'avait pas d'assurance, fut un peu effrayé.

Mais alors il vit que tout le monde,

mais alors il vit que tout le monde,